

ACTUALIDAD

En **Curaco** apuestan a un buen verano pese a la crisis



A pesar de las complicaciones surgidas tras el estallido social de octubre, hay confianza en la Municipalidad de Curaco de Vélez de que muchos turistas, principalmente nacionales, visitarán Chiloé y la comuna. Para ello el municipio ha estado trabajando, principalmente con los prestadores de servicios turísticos de la comuna, como explicó Belfor Paredes, de la Oficina de Turismo del municipio, quien dijo que hay conciencia que el turismo se verá afectado por la crisis por la que atraviesa el país. "Si bien el turismo ha sido una de las industrias más afectadas, queremos tratar de revertir esta situación, potenciando el turismo interno, tratando que la gente de las ciudades más afectadas pueda tomarse vacaciones en Chiloé y poder disfrutar de la tranquilidad, de la naturaleza y los encantos de esta tierra chilota y salir un poquito de lo que ha sucedido", dijo Paredes, quien añadió que la municipalidad ha organizado una serie de actividades para el verano 2020, que harán atractivo visitar la comuna.

PROMOCION

Por otro lado, señaló el encargado de la Oficina de Turismo de la Municipalidad de Curaco, se comenzó a distribuir folletería y promoción

turística de la comuna en todo Chiloé y la región y el trabajo de promoción realizado durante el año, principalmente entre operadores turísticos, ha dado sus primeros frutos. "Si bien esto fue un trabajo que se realizó en octubre, ya hemos tenido tour operadores, principalmente de Castro, que están visitando a algunos emprendedores con turistas, para que puedan ir potenciando esta ruta, que es la que pasa por Curaco de Vélez hacia Achao y hemos tratado de incorporar nuevos servicios a las rutas de los operadores de turismo y esperamos que siga aumentando".

Por último, Paredes dijo que a pesar de la crisis por la que atraviesa el país, esperan que este periodo estival sea bueno para la comuna, principalmente para quienes hicieron un esfuerzo e invirtieron apostando a este rubro. "Tenemos como meta no bajar la cantidad de turistas que visiten nuestra comuna, tratar de aumentar la estadia en la comuna y en Chiloé y que nuestros empresarios turísticos puedan generar recursos, pues sabemos que el verano es tres meses, en los que hay que tratar de generar la mayor cantidad de ingresos para solventar el resto del año y ese es nuestro desafío, que la gente venga y visite Curaco de Vélez y vea la gran cantidad de paisaje y servicios que tenemos".



VII Patatour en Chiloé se enfocó al Cambio Climático

Rodeados de las bondades naturales y únicas del Parque Nacional Chiloé, cerca de 200 niños provenientes de 16 establecimientos educacionales de la isla grande, se sumaron a la experiencia del VII Patatour Ecoeducativo 2019, evento impregnado del espíritu de la educación ambiental, enfocado en el fortalecimiento de conciencia por nuestro entorno, y que en esta oportunidad contó con un particular sello para sensibilizar sobre el Cambio Climático.

El evento, convocado por el Comité Regional de Educación Ambiental (CREA Los Lagos), y organizado de forma conjunta entre la Seremi del Medio Ambiente, Conaf y la Universidad Austral de Chile, vio su desarrollo por medio de ocho entretenidas eco estaciones, donde los niños de sectores rurales y urbanos las comunas de Dalcahue, Castro, Chonchi y Quellón, pudieron aprender de forma lúdica los alcances de un óptimo manejo de residuos, uso de energías renovables, consumo responsable de leña, la riqueza de la biodiversidad chilota y el rol importante de las turberas.

En esta actividad estuvo presente el Seremi del Medio Ambiente de la Región de Los Lagos, Klaus Kosiel, quien indicó que "un Patatour en Chiloé es algo realmente significativo, y más cuando vemos cómo centenares de niños, por medio de una dinámica de juegos, aprenden temas tan relevantes como el compostaje, que invita a un

mejor manejo de nuestros residuos, la importancia de las energías limpias, el cuidado de especies tan simbólicas como la ranita de Darwin, y de recursos tan valiosos como el agua".

Gabriela Navarro, Coordinadora de Extensión Científica de la Universidad Austral de Chile Sede Puerto Montt, destacó la participación de los establecimientos educacionales de Chiloé que en cada versión del Patatour eco-educativo muestran su alto interés y compromiso, capacidad de gestión de sus profesores e interés y pasión por la ciencia, estas últimas dos características se ven reflejadas también en las delegaciones de estudiantes entusiastas y muy participativos. "Estamos muy conformes y contentos con las eco-estaciones que se presentaron este año, con temas pertinentes al cambio climático en Chiloé, con materiales didácticos atractivos para los niños, con la posibilidad de participar e interactuar a través de diferentes juegos, talleres y dinámicas" indicó la profesional.

La realización del Patatour se concretó con éxito por medio de la participación del Centro de Educación Ambiental Chiloé, Mesa Provincial de Humedales de Chiloé, Seremi de Energía Los Lagos, Colegio Ayelén de Dalcahue, PAR Explora Los Lagos y Universidad de Los Lagos, a través del financiamiento del proyecto 6% del Fondo Social del Gobierno Regional de Los Lagos "Educar para la acción: Aprendiendo sobre estrategias de adaptación y mitigación frente al cambio climático".

26 Y 27 DE OCTUBRE EN CASTRO CHILOE



- Colorimetría diseños de mechas Teórico - práctico
- Nivel avanzado, certificado internacional.
- Colorimetría integral - Decoloración, peróxidos, neutralizaciones y más...

Perfección de mechas
Técnica, geometría, diseño personalizado.
Reparación capilar
Química capilar, plex personalizados.



+56 9 57747039 - 65 2 849663

DISEÑO E IMPRESION DE GIGANTOGRAFIAS - LETREROS - PENDONES



IMPRESION DIGITAL

065 2 533842. 9 78560487. CASTRO-CHILOE

E-mail: grafica.alldesign@gmail.com